Generado: 12 Ap	ırıı. 2025.	. 15:27
-----------------	-------------	---------

Federación de Fútbol	desvió 220.000€	destinados a l	os niños del	terremoto
Haití				

Haiti Escrito por peseta - 28/10/2016 09:57
De vergüenza :angry:
El Consejo Superior de Deportes reclama a la institución que dirige Ángel María Villar la devoluciónde

El Consejo Superior de Deportes reclama a la institución que dirige Ángel María Villar la devolución de una subvención justificada en falso para la creación en 2010 de una escuela de fútbol que jamás llegó a construirse

El país caribeño había quedado destrozado tras un seísmo de siete grados en la escala Richter, con un balance de 316.000 muertos, 350.000 heridos y más de 1,5 millones de personas sin hogar, de una población total de 15 millones.

La Federación incluyó en las justificaciones, por ejemplo, las nóminas de decenas de entrenadores habituales de las escuelas que gestiona, al menos varios de los cuales jamás viajaron al país según han reconocido a este periódico. También colocó las facturas de material para que unos 600 niños practicaran en escuelas de fútbol.

La cantidad se asemeja sospechosamente a la de críos que acuden a la escuela de fútbol que la Federación posee en Las Rozas (Madrid), y el proyecto haitiano iba dirigido a no más de entre 120 y 150 niños. También se ha podido comprobar que al menos dos responsables de la Federación sí viajaron a Haití, ya en septiembre de 2011, en un viaje que incluía otras escalas: Perú y Costa Rica. Al menos uno de los billetes salió por 15.500 euros

- http://www.elmundo.es/deportes/2016/10/28/58127b41ca4741b95a8b462	0.html

Re: Federación de Fútbol desvió 220.000€ destinados a los niños del terremoto Haití

Escrito por larpeiro - 28/10/2016 12:21

 \sim

Lo de la Real Federación Española de Futbol no tiene nombre, con su presidente a la cabeza y sus secuaces llevan instaurados en ella más de 20 años, a ver si con el nuevo gobierno de una vez por todas se regeneran estas instituciones que perpetúan en el tiempo a sus dirigentes y cuya transparencia brilla por su ausencia. Esta es la estandarte pero hay otras federaciones también dignas de investigación.

52			